
DIÁRIO DO ESTADO

/diariodoestado jornalismo@diariodoestadogo.com.br(62) 98219-1904(62) 3010-4014
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Por 324 votos a favor, 123 contrários e 3 abstenções, a Câmara dos Deputados aprovou o projeto de lei complementar que regulamenta 
a reforma tributária sobre o consumo. A proposta requeria maioria absoluta. Os deputados derrubaram as mudanças do Senado por 328 contrá-

rios, 18 favoráveis e 7 abstenções. Com a aprovação, o projeto de lei complementar pode ser enviado para sanção do presidente Lula.   p4
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O Governo de Goiás, 
por meio da Secre-
taria de Estado da 

Saúde (SES-GO), em parceria 
com a Secretaria Municipal 
de Saúde de Goiânia, alcan-
çou resultados expressivos 
no encaminhamento de pa-
cientes para internação em 
leitos de enfermaria e Unida-
de de Terapia Intensiva (UTI). 
Durante os 18 dias de atuação 
do Gabinete de Crise das UTIs 
de Goiânia, 1.082 pacientes 
foram encaminhados para 
esses leitos, com todas as 
demandas autorizadas em 
menos de 24 horas.

A parceria se mostrou 
eficaz ao reduzir o tempo 
de espera dos pacientes nas 
unidades, além de identificar 
e corrigir rapidamente as di-
ficuldades enfrentadas pela 
equipe de trabalho, destacou 
o secretário de Estado da Saú-
de, Rasível Santos. Além de 
otimizar a utilização dos leitos 
existentes, o gabinete con-
tribuiu para ampliar a oferta 
com a abertura de novos lei-
tos em diferentes unidades 
hospitalares.

Foram abertos 20 novos 
leitos de UTI adulto no Hos-
pital Ruy Azeredo, 16 leitos de 
UTI no Hospital das Clínicas 
(10 adultos e 6 pediátricos), 
40 leitos de UTI (20 adultos, 
10 pediátricos e 10 neonatais) 
e 32 leitos de enfermaria no 
Hospital Estadual de Águas 
Lindas. “Esses resultados de-
monstram a eficácia da es-
tratégia de organização e 
cooperação para melhorar 
a saúde da população”, afir-
mou Rasível Santos.

Com essas medidas, a oti-
mização dos leitos também 
reduziu significativamente 
a demanda por vagas. As 
solicitações diárias de leitos 
de UTI caíram de uma média 
de 24 para 5, enquanto as de 
enfermaria foram reduzidas 
de 174 para 78. “Nunca hou-
ve um funcionamento tão 
eficiente, mesmo enfren-
tando uma crise como essa”, 
declarou o médico Elter Bor-
ges, da Secretaria Municipal 
de Saúde de Goiânia.

SAMU E BOMBEIROS
A reunião do Gabinete 

de Crise focou na criação 
de uma aliança entre Samu 
da Região Metropolitana 
da capital, para apoiar o 
município durante o atual 
momento enfrentado. Re-
presentantes dos Samus de 
Aparecida de Goiânia, Trin-
dade e Senador Canedo se 
comprometeram a apoiar 
a SMS de Goiânia com o 
transporte de pacientes e a 
disponibilizar profissionais 

para a realização de plantão 
no Samu da capital.

Também foi publicada 
uma portaria que prevê uma 
parceria com o Corpo de 
Bombeiros Militar do Estado 
de Goiás (CBMGO), autorizan-
do que o efetivo da corpora-
ção tripule ambulâncias do 
Samu de Goiânia para realizar 
transporte entre os hospitais, 
quando necessário. A SMS da 
capital confirmou a convo-
cação de novos técnicos de 
enfermagem para atuar nas 
Upas e Cais do município.

GABINETE DE CRISE
O objetivo é monitorar, 

planejar, estruturar, mobili-
zar e coordenar ações inte-
gradas de preparação, aler-
ta e resposta, envolvendo 
órgãos públicos estaduais e 
municipais em medidas con-
juntas para mitigar a crise de 
saúde pública no município.

A coordenação do gabi-
nete é liderada pela SES-GO, 
enquanto as unidades muni-
cipais executam as ações na 
gestão e área hospitalar, ga-
rantindo um monitoramento 
eficaz do cenário geral. 

A Prefeitura de Goiâ-
nia, por meio da Secretaria 
Municipal de Saúde (SMS), 
alerta a população para os 
cuidados necessários com as 
residências antes de viajar no 
período de férias. São ações 
simples para evitar que o am-
biente se torne um criadouro 
do mosquito Aedes aegypti, 
transmissor de doenças como 
dengue, zika e chikungunya. 

“Com o aumento das 
chuvas e o calor do verão, as 
condições para a prolifera-
ção do mosquito Aedes ae-
gypti ficam ainda mais favo-
ráveis. A participação ativa 
de todos, especialmente du-
rante as férias, é crucial para 
evitar que as casas se tor-

nem pontos de reprodução 
do mosquito. A vigilância 
constante é a chave para ga-
rantir que, ao retornarmos 
de viagem, nossas casas 
não sejam um risco à saúde”, 
alerta o gerente de Controle 
de Animais Sinantrópicos da 
SMS, Wellington Tristão. 

O último Boletim Epide-
miológico (49/2024) reve-
lou um aumento nos casos 
de dengue na capital. Até a 
semana epidemiológica 49 
deste ano, foram registra-
dos 56.562 casos prováveis 
da doença, representando 
um aumento de 190,4% em 

relação a 2023, que contabi-
lizou 20.286 casos. 

“Aedes do bem”, que libera 
mosquitos machos genetica-
mente modificados para aca-
salar com as fêmeas, reduzin-
do a população do mosquito”, 
explica Wellington. 

Wellington destaca que 
as ações ajudam a evitar que 
sua casa se torne um ponto 
de proliferação do Aedes 
aegypti, prevenindo o sur-
gimento da dengue. “Como 
o mosquito se reproduz em 
locais com água parada, mui-
tas vezes em áreas de difícil 
visualização, como o fundo 
de vasos de plantas ou o de-
gelo da geladeira, é essencial 
que os moradores adotem 
essas precauções antes de 
viajar”, finaliza o gerente.

LETALIDADE
Em 2024, Goiás enfrenta 

um cenário preocupante 
em relação à dengue, com 
números alarmantes que 
refletem a gravidade da situ-
ação. Até o momento, o es-
tado registrou 331.008 casos 
prováveis da doença, o que 
resulta em um coeficiente de 
incidência de 4.691,7 casos 
para cada 100 mil habitantes.

Além disso, Goiás con-
tabilizou 414 mortes con-
firmadas por dengue, com 
outros 49 óbitos ainda em 
investigação. A letalidade 
da doença em casos prová-
veis no estado é de 0,13%, 
um índice relativamente 
baixo, mas quando se trata 
de casos graves, a letalida-
de sobe para 4,95%.

Reprodução

Faltando exatamente 
uma semana para o feria-
do natalino, a prefeitura de 
Goiânia começou a montar 
nesta terça-feira (17), as tra-
dicionais luzes de Natal na 
Praça Tamandaré. A previsão, 
contudo, é que elas fiquem 
prontas para acendimento 
apenas na próxima segunda-
-feira (23). Equipes da Secreta-
ria de infraestrutura estavam 
mobilizadas no fim da tarde 
na montagem da decoração, 
que esse ano será mais tímida, 
como já haviamos mostrado.

Além da montagem ser 
tardia, às vésperas do feria-
do natalino, o fato deixou o 
trânsito do local congestio-
nado. O Mais Goiás chegou 
a receber vídeos e fotogra-
fias de motoristas que tran-
sitavam pela região. Tradi-
cionalmente, a Prefeitura 
inaugura a decoração na pri-
meira semana de dezembro.

O jornal já havia mostrado 
que o Natal em 2024 da Pre-
feitura de Goiânia seria tími-
do. Enfrentando dificuldades 
financeiras e sob um decreto 
que limita os gastos públicos, 
o prefeito Rogério Cruz não 
liberou grandes intervenções 
e optou por uma decoração 
natalina reduzida, limitando-
-se às luzes da Tamandaré.

Em 2023, Goiânia foi 
palco de uma série de in-
tervenções de Natal que 
transformaram a cidade. A 
decoração incluiu uma ár-
vore de Natal flutuante de 
21 metros no Vaca Brava e 
uma ampla iluminação em 
outros pontos turísticos e 
praças da cidade, como o 
Lago das Rosas. Neste ano, 
porém, o contexto finan-
ceiro diferente não per-
mitiu uma celebração do 
mesmo porte. O resultado 
eleitoral ainda impôs um 
clima de “fim de festa” que 
não permite tantas cores.

Prefeitura alerta para cuidados com a dengue durante as fériasPrefeitura alerta para cuidados com a dengue durante as férias

A uma se-A uma se-
mana do mana do 
Natal, pre-Natal, pre-
feitura de feitura de 
Goiânia ini-Goiânia ini-
cia decora-cia decora-
ção na Praça ção na Praça 
TamandaréTamandaré
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 Em Goiás, o número de 
casos de violência contra 
mulheres apresentou uma 

tímida redução de janeiro a 
setembro de 2024. A queda 
foi sutil, mas significativa: de 
540 estupros em 2023, o nú-
mero caiu para 526 este ano. 
O feminicídio também di-
minuiu, de 46 para 42 casos. 
Embora a diminuição seja um 
reflexo positivo de uma luta 
constante, ela ainda é pe-
quena diante da grandeza do 
problema. A violência contra 
a mulher é uma das maiores 
tragédias que assola não só 
Goiás e o Brasil, mas o mundo 
inteiro. A cada dia, o desafio 
de proteger as mulheres se 
torna mais urgente, e as esta-
tísticas refletem uma realida-
de difícil de enfrentar. 

Os dados globais sobre vio-
lência feminina são alarmantes 
e chocantes. Em 2023, 85 mil 
mulheres e meninas foram 
mortas intencionalmente no 

mundo, sendo 60% desses 
homicídios cometidos por par-
ceiros íntimos ou familiares. A 
cada 10 minutos, uma mulher 
ou menina é assassinada. Esses 
números não são apenas esta-
tísticas frias, são vidas ceifadas, 
sonhos interrompidos, famílias 
despedaçadas. Cada vítima re-
presenta uma história de dor e 
sofrimento, muitas vezes igno-
rada ou minimizada. Enquan-

to os números no Brasil e em 
Goiás revelam uma leve que-
da, ainda há muito a ser feito 
para erradicar esse mal.

Em Goiás, a Polícia Civil 
concluiu mais de 10 mil in-
quéritos de violência contra 
mulheres em 2024, demons-
trando o esforço das autori-
dades para combater o ciclo 
de agressões. No entanto, o 
governador do Estado, ao 

inaugurar a revitalização da 
Delegacia Estadual de Atendi-
mento Especializado à Mulher 
(Deaem), destacou a impor-
tância de ir além da repressão, 
oferecendo suporte financeiro 
e psicológico às vítimas. Pro-
gramas como o Aluguel Social 
e a inclusão no mercado de 
trabalho buscam quebrar o 
ciclo da violência doméstica. 

CULPABILIZAÇÃO
“Quando busquei a Justiça 

para que medidas fossem to-
madas, não esperava me sentir 
tão mal. No dia da audiência de 
instrução, foi péssimo, porque 
justamente onde eu esperava 
ser acolhida, onde esperava im-
parcialidade na busca por direi-
tos, fui recebida com descaso, 
sendo novamente revitimizada.” 
O desabafo é de Ana (nome fictí-
cio)*, vítima de violência domés-
tica atendida pela Defensoria 
Pública de Goiás (DPE-GO).

O caso, registrado em Ponta-
lina de Goiás, ilustra a constante 
culpabilização enfrentada por 
mulheres vítimas de violência. 
“Procurei ajuda tarde, porque 
demoramos muito a ter cora-
gem quando somos vítimas. 
Isso é resultado do preconceito 
e da vergonha que a sociedade 
nos impõe. No meu caso, o juízo 
praticamente disse que era ver-
gonhoso buscar a Justiça”.

Precisam mais de um acom-
panhamento psicológico do 

que do auxílio do Poder Ju-
diciário, já que nenhuma das 
partes envolvidas possui dis-
cernimento para colocar fim na 
relação tóxica”, afirma a decisão 
judicial. O documento ignora, 
contudo, que o filho do casal, 
de apenas cinco anos, presen-
ciou uma das agressões, um 
dos fatores que motivaram Ana 
a romper o relacionamento. 

A defensora pública Tatia-
na Bronzato, coordenadora do 
Núcleo Especializado de Defe-
sa e Promoção dos Direitos da 
Mulher (Nudem), explica que a 
violência doméstica segue um 
ciclo que dificulta o rompimen-
to da vítima, incluindo a fase 
conhecida como “lua de mel”.

Dados do estudo Medo, 
ameaça e risco: percepções e 
vivências das mulheres sobre 
violência doméstica e femini-
cídio reforçam a gravidade do 
problema: duas em cada dez 
mulheres relatam já ter sido 
ameaçadas de morte por par-
ceiros ou ex-companheiros.

Divulgação
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Durante coletiva de im-
prensa na cerimônia de di-
plomação dos candidatos 
eleitos de Aparecida de Goi-
ânia na manhã desta terça 
(17/12), o governador Ronal-
do Caiado comentou sobre 
a nova operação da Polícia 
Civil contra supostos esque-
mas de corrupção na Secre-
taria Municipal de Goiânia, 
com o cumprimento de mais 
cinco mandados de prisão 
contra servidores. Caiado 
cobrou uma resposta do go-
verno federal à crise e disse 
que o Hospital das Clínicas 
da Universidade Federal de 
Goiás (HC-UFG) está com 
200 leitos fora de uso. 

Caberá a eles explicarem à 
população o porquê e como 
as coisas ocorreram”, comen-
tou o governador. Questio-
nado se a nova operação 
impacta ou pesa de alguma 
forma sobre o Estado, que 
interviu no município por de-
terminação judicial, o gover-
nador disse que o interventor 
está fazendo o trabalho dele. 

“Hoje no estado de Goi-
ás, se você buscar, você hoje 

não vê nenhuma demanda 
de leitos de UTI. Você vê que 
o Estado de Goiás sobrecar-
regou todos os hospitais do 
Estado, neste momento, para 
que nós déssemos vazão à 
demanda da capital. É um 
verdadeiro colapso”, disse. 

Foi neste ponto que o go-
vernador pediu respostas do 
governo federal. “Uma coisa 
que precisavam de pergun-
tar, e principalmente vocês 
da imprensa, é por que o 
Hospital das Clínicas, que é 
do governo federal, tem mais 
de 200 leitos fechados”, dis-
se. “O Estado de Goiás, com 
o que tem, está atendendo 
toda essa demanda. Agora, 

onde é que está o Hospital 
das Clínicas? Onde é que está 
o apoio do governo federal 
no momento de um colapso 
como esse?”, questionou.

 Ao jornal a Ebserh, em-
presa pública que gere o Hos-
pital das Clínicas de Goiânia, 
informou que não foi procura-
da pela equipe do interventor. 
Em nota, o HC-UFG/Ebserh 
informou que “recentemen-
te, e de maneira espontânea, 
abriu 10 novos leitos de UTI 
pediátricos e outros 6 leitos 
de UTI adultos, tendo infor-
mado e disponibilizado de 
imediato os serviços às se-
cretarias municipal de Goiâ-
nia e estadual de saúde”.

Dos 609 Centros de 
Formação de Condutores 
(CFCs) que aplicaram exa-
mes práticos de direção em 
Goiás neste ano (até 12 de 
dezembro), só 406 alcan-
çaram pelo menos 60% de 
aprovação dos candidatos 
à habilitação, índice mínimo 
exigido pela legislação.

Com o intuito de melhorar 
esses índices, o Departamento 
Estadual de Trânsito ( Detran-
-GO) divulga o ranking dos 
CFCs com melhores resulta-
dos e passa a monitorar e apli-
car a lei aos que não atingirem 
o resultado desejado, ou seja, 
que tiverem menos de 60% 
dos alunos aprovados.

Na página é possível re-
alizar a consulta por muni-
cípio e, clicando duas vezes 
sobre o índice, por exemplo, 
o sistema faz o ranking.

“Isso vai facilitar a vida 
do cidadão que está procu-
rando uma autoescola. Ele 
poderá escolher uma que lhe 
ofereça o melhor custo/be-
nefício”, explica o presidente 
do Detran-GO, Waldir Soares.

“Também possibilita ao 

Detran o monitoramento 
daquelas que apresentam 
um baixo desempenho, pro-
pondo soluções que visem a 
melhoria dos indicadores e 
até, quando for o caso, des-
credenciando daquelas que 
não cumprirem os objetivos 
propostos”, destaca.

Esse índice deve ser apura-
do nos doze meses anteriores 
ao mês da renovação do cre-
denciamento. Para isso, o De-
tran-GO irá estabelecer ações 
de acompanhamento, contro-
le e avaliação das atividades e 
dos resultados de cada CFC.

Os CFCs que não atingirem 
o mínimo de aprovação por 

um período de três meses se-
rão notificados e convidados 
a apresentarem propostas de 
melhorias. Caso o problema 
persista, a empresa poderá 
até ser descredenciada.

“O custo da habilitação 
é muito alto e fica cada vez 
maior se o candidato tiver 
que fazer vários retestes. 
Essa medida visa não só re-
duzir esse custo para aque-
le candidato, mas também 
melhorar o trânsito de forma 
geral, pois colocaremos nas 
ruas motoristas e motociclis-
tas bem preparados. Toda a 
população sairá ganhando”, 
destaca Delegado Waldir.

Governador Ronaldo Caiado cobra atu-Governador Ronaldo Caiado cobra atu-
ação do governo na saúde em Goiâniaação do governo na saúde em Goiânia

Detran adota medidas para elevar ín-Detran adota medidas para elevar ín-
dice de aprovação à obtenção da CNHdice de aprovação à obtenção da CNH
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Por 324 votos a favor, 
123 contrários e 3 abs-
tenções, a Câmara dos 

Deputados aprovou o proje-
to de lei complementar que 
regulamenta a reforma tribu-
tária sobre o consumo. A pro-
posta requeria maioria absolu-
ta. Em seguida, os deputados 
derrubaram as mudanças do 
Senado por 328 contrários, 18 
favoráveis (a manter as altera-
ções) e 7 abstenções.

Com a aprovação, o proje-
to de lei complementar pode 
ser enviado para sanção do 
presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva. Agora, podem virar 
lei complementar, itens como 
cashback (devolução parcial 
de imposto para os mais po-
bres), impostos reduzidos 
para imóveis e cesta básica 
nacional isenta de imposto.

O relator do texto, deputa-
do Reginaldo Lopes (PT-MG), 
leu o relatório na segunda-
-feira, 16, à noite. As discus-
sões foram concluídas por 
volta das 22h, mas o presi-
dente da Câmara dos Depu-

tados, Arthur Lira, transferiu a 
votação para esta terça, para 
haver um quórum mais alto.

O parecer de Lopes retira os 
principais pontos alterados no 
Senado, como a retirada das 
bebidas açucaradas do Impos-
to Seletivo (imposto cobrado 
sobre produtos que prejudi-
quem a saúde ou o meio am-
biente) e a redução em 60% da 

alíquota para os serviços de sa-
neamento e água e de veteriná-
ria. O texto também derrubou 
a possibilidade de substituição 
tributária do futuro Imposto 
sobre Valor Adicionado (IVA) e 
retomou as listas de princípios 
ativos específicos para os medi-
camentos com isenção ou com 
alíquota reduzida em 60%.

A versão aprovada pelo 

Senado tinha extinguido as 
listas e tinha estabelecido a 
isenção e a redução de alí-
quota com base em doenças 
e em funções de medica-
mentos. Segundo Lopes, as 
mudanças farão a alíquota 
padrão de IVA cair para até 
27,84%, contra alíquota de 
28,55% da versão aprovada 
pelo Senado, a maior do pla-

neta para esse tipo de impos-
to, superando a Hungria.

No caso dos serviços, o pa-
recer de Lopes cria um redutor 
de 30% da alíquota sobre ser-
viços veterinários, que tinha 
saído do Senado com redução 
de 60%. O texto retira o redutor 
de 60% dos seguintes tipos de 
serviços: segurança da infor-
mação e cibernética; atividades 
educacionais complementares 
agregadas, como educação 
desportiva, recreacional e em 
línguas estrangeiras.

O texto também retirou a re-
dução de alíquota da água mi-
neral e dos biscoitos e bolachas 
de consumo popular. Os repre-
sentantes comerciais deixam de 
ter alíquota reduzida em 30%.

Em relação à substituição 
tributária, o texto aprovado 
pelo Senado permitia a ins-
tituição de cobrança do IVA, 
conforme o desejo do Poder 
Executivo, no primeiro elo da 
cadeia produtiva, como ocor-
re atualmente com o Imposto 
sobre a Circulação de Merca-
dorias e Serviços (ICMS) sobre 
fumo e bebidas. Dessa forma, 

a indústria seria responsável 
por recolher o tributo com an-
tecedência, em nome dos de-
mais elos da cadeia, como o 
comércio. Instituída nos anos 
2000, a substituição tributária 
é encarada como uma forma 
de diminuir a sonegação.

IMPOSTO SELETIVO
Além de reinstituir o Im-

posto Seletivo sobre bebidas 
açucaradas, o texto aprovado 
pela Câmara restabeleceu a 
lista de cinco critérios para as 
alíquotas sobre veículos, a se-
rem estabelecidas via lei ordi-
nária. O Imposto Seletivo será 
cobrado de forma gradual 
conforme a potência, a den-
sidade tecnológica (grau de 
modernização), a realização 
de etapas de fabricação no 
país e a categoria do veículo.

O parecer de Lopes tam-
bém derrubou uma altera-
ção do Senado que permitia 
a redução em até 25% da 
alíquota do Imposto Seleti-
vo caso as empresas tomem 
ações para reduzir danos à 
saúde ou ao meio ambiente.

Divulgação

Câmara rejeita mudanças do Câmara rejeita mudanças do 
Senado e aprova reforma tributáriaSenado e aprova reforma tributária

A Câmara dos Deputados 
aprovou nesta terça-feira (17) 
o projeto de lei que taxa em 
pelo menos 15% o lucro de 
empresas multinacionais ins-
taladas no Brasil. A cobrança 
ocorrerá por meio de um 
adicional na Contribuição 
Social sobre o Lucro Líquido 
(CSLL) que garantirá a tribu-
tação mínima efetiva de 15%, 
dentro do acordo global para 
evitar a erosão tributária es-
tabelecido pela Organização 
para a Cooperação e Desen-
volvimento Social (OCDE).

Pelo texto, os lucros das 
multinacionais serão subme-
tidos a cálculos específicos 
para saber se a empresa paga 
pelo menos 15% de tributa-
ção. Caso a conta dê deficitá-
ria, o adicional da CSLL incidi-
rá sobre o lucro de empresas 
no Brasil integrantes de gru-
pos multinacionais cuja re-
ceita anual consolidada seja 
superior a 750 milhões de eu-
ros (cerca de R$ 4,78 bilhões) 
em pelo menos dois dos qua-

tro anos fiscais consecutivos 
anteriores à apuração.

O relator do projeto, depu-
tado Joaquim Passarinho (PL-
-PA), defendeu a prorrogação 
até 2029 do crédito presumido 
de 9% sobre lucros no exterior 
e a consolidação de resultados 
de empresas subsidiárias no 
exterior. Segundo ele, a manu-
tenção desses instrumentos 
evita a perda de competitivi-
dade das multinacionais bra-
sileiras e uma possível dupla 
tributação (pagamento de um 

mesmo tributo em dois paí-
ses), garantindo que operem 
em igualdade com concorren-
tes estrangeiros.

Segundo o projeto, a co-
brança começará no ano fis-
cal de 2025, e o pagamento 
deverá ocorrer até o último 
dia do sétimo mês após o 
fim do ano fiscal. Como o 
ano fiscal não coincide ne-
cessariamente com o ano 
civil para todas as empresas 
e grupos multinacionais, a 
data se torna variável.

O ministro das Relações 
Institucionais da Presidên-
cia da República, Alexandre 
Padilha, disse que a expec-
tativa do governo é votar 
a Reforma Tributária nesta 
semana e, até o final do ano, 
o Marco Fiscal. Padilha deu 
entrevista após se reunir com 
o presidente da República, 
Luiz Inácio Lula da Silva, na 
capital paulista, onde Lula se 
recupera dos procedimentos 
médicos aos quais foi sub-
metido na última semana. 

“Tratamos [na reunião] da 
pauta do Congresso nessa se-
mana: prioridade absoluta à 
votação da Reforma Tributária. 
Expectativa positiva de que 
possa começar hoje a discus-
são na Câmara”, disse Padilha.

O ministro destacou ain-
da que trouxe ao presiden-
te Lula informações sobre 
o processo de votação do 
Marco Fiscal no Congresso 
Nacional. “Relatei ao presi-
dente como é que está o di-
álogo com os relatores dos 

projetos de lei que consoli-
dam o Marco Fiscal, que é a 
segunda prioridade do go-
verno nessa semana”, disse. 

“Relatei mais uma vez o 
compromisso do presiden-
te das duas casas, tanto da 
Câmara quanto do Senado, 
em trabalhar para votar e 
concluir a votação ainda esse 
ano das medidas que con-
solidam o Marco Fiscal, que 
consolida esse bom momen-
to de crescimento econômi-
co no país”, acrescentou. 

Padilha disse ainda que 

Lula está com a saúde boa 
e trabalhando normalmente. 
“Ele está muito ativo, con-
tinua com suas atividades, 
contatando os ministros, 
sancionando aquilo que 
tem que ser sancionado no 
prazo”, disse. “Se for neces-
sário, ele sempre vai estar à 
disposição para participar de 
qualquer diálogo, não só com 
o Congresso Nacional, mas 
com outros atores também. o 
presidente continua em fran-
ca atividade conduzindo o 
governo”, disse”, acrescentou.

Câmara aprova projeto que institui Câmara aprova projeto que institui 
imposto de 15% para multinacionaisimposto de 15% para multinacionais

Expectativa do governo é votar mar-Expectativa do governo é votar mar-
co fiscal até fim do ano, diz Padilhaco fiscal até fim do ano, diz Padilha
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17 milhões de pessoas já 
emitiram a nova Carteira de 
Identidade Nacional (CIN), se-
gundo o Ministério da Gestão 
e da Inovação em Serviços. Os 
brasileiros têm até 2032 para re-
alizar a troca da identidade.

Utilizando o CPF como nú-
mero único de identificação, 
o documento está disponível 
em formato digital, papel ou 
cartão, com validade em todo 

o Brasil. Além disso, a CIN con-
ta com um QR Code, elemento 
útil para verificação digital da 
autenticidade do documento.

De acordo com o ministé-
rio, a CIN pode reduzir fraudes, 
melhorar os cadastros e qualifi-
car o acesso a serviços públicos 
digitais. Também é um item 
para acessar mais de 4,5 mil 
serviços no site do Governo.

A primeira emissão é gratui-
ta e é preciso fazer um agen-
damento nos Institutos de 

Identificação dos estados e do 
Distrito Federal, e levar certidão 
de nascimento ou casamento.

COMO EMITIR EM GOIÁS
Em Goiás, deve-se instalar o 

aplicativo “RG Nacional GO” para 
a emissão da 1ª via da carteira 
de identidade. E então, seguir o 
passo a passo para escolher dia 
e horário do atendimento.

Podem ser incluídas, op-
cionalmente, as informações 
como tipo sanguíneo, disposi-

ção a doar órgãos em caso de 
morte e condições específicas 
de saúde cuja divulgação pos-
sa contribuir para preservar a 
sua saúde ou salvar a sua vida.

Mediante requerimento, 
pode-se incluir informações 
como nome social; Carteira 
Nacional de Habilitação; Títu-
lo de Eleitor; Cartão de Iden-
tidade do Contribuinte do 
Imposto de Renda; Identida-
de Funcional ou Carteira Pro-
fissional; e Certificado Militar.

A Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária 
(Anvisa) aprovou o 

uso de medicamentos à base 
de cannabis para tratamento 
de animais. Veterinários habi-
litados já podem prescrever 
produtos humanos autoriza-
dos pela agência, enquanto 
a regulamentação específica 
para produtos veterinários 
dependerá do Ministério da 
Agricultura, Pecuária e Abas-
tecimento (Mapa). Especia-
listas destacam o avanço no 
reconhecimento das proprie-
dades terapêuticas da can-
nabis e os benefícios no tra-
tamento de condições como 
dores crônicas, convulsões e 
sequelas de doenças em pets.

“Essa aprovação é um 
marco, pois sinaliza a am-
pliação do reconhecimento 
das propriedades terapêuti-
cas da cannabis, não apenas 
para humanos, mas também 
para animais”, comenta o 
advogado especialista em di-
reito canábico, Wesley César.  

Quanto à diferença entre 
medicamentos e produtos 
à base de cannabis, ele esc-
larece que está na classifi-
cação e na regulamentação. 
“Medicamentos à base de 
Cannabis são produtos regis-
trados na Anvisa, submetidos 
a rigorosos testes de eficácia, 
segurança e qualidade. Já os 
produtos à base de Canna-

bis, como os autorizados pela 
RDC 327/2019, são conside-
rados ‘produtos de Cannabis 
para fins medicinais’ e pos-
suem requisitos diferentes 
para registro, com flexibilida-
des específicas quanto aos 
estudos clínicos”, explica.   

Dessa forma, a comerci-
alização só é permitida para 
medicamentos ou produtos 

devidamente registrados e 
autorizados pela Anvisa e, 
no caso de produtos veteri-
nários, também pelo Mapa. 
O especialista adverte que “a 
manipulação de produtos à 
base de Cannabis permane-
ce proibida, garantindo que 
apenas produtos padroniza-
dos sejam utilizados no trata-
mento de animais”.  

 OUTROS PAÍSES 
O médico veterinário Mar-

celo de Morais Oliveira Filho, 
que começou os estudos na 
área canábica para pets no 
período da pandemia, relata 
que a liberação para o uso de 
Cannabis em outros países está 
mais avançado, com petiscos 
para o pet com canabidiol 
(também chamada de CBD, 
substância química com gran-
de potencial terapêutico). “Em 
locais que já possuem mais fá-
cil acesso, o próprio prescritor 
já oferece como opção o tra-
tamento aos tutores à base de 
cannabis, não sendo necessá-
ria tanta burocracia”, explicita.  

O veterinário afirma que 
pacientes debilitados com 
baixo escore corporal, pacien-
tes com sequelas de cinomose, 
com quadros de convulsões, 
anoréxicos, imunodeprimidos, 
ansiosos, com dores crônicas 
ou que tomam medicamentos 
muito fortes (como fenobarbital 
e brometo de potássio) podem 
ser beneficiados com os efeitos 
da Cannabis medicinal. Marce-

lo relata que, associada com a 
Cannabis, é possível diminuir a 
dosagem de fármacos potenci-
almente mais prejudiciais.   

Os melhores resultados que 
ele obteve em seus pacientes 
são em sequelas de cino-
mose (doença viral grave), 
ajudando no sistema imuno-
lógico e reduzindo dosagem 
de anticonvulsivos. Marcelo 
Filho explica que todos os 
mamíferos podem fazer o 
uso da Cannabis, pois pos-
suem em seu organismo o si-
stema endocanabinoide, que 
são canabinoides produzidos 
dentro do próprio corpo.

Assim, como a metaboli-
zação dessa substância acon-
tece no sistema endocanabi-
noide, não prejudica outros 
protocolos médicos. Porém, 
ele alerta que é necessário 
saber qual é a finalidade do 
uso e que o CBD isolado não 
tem todos os benefícios que a 
planta pode proporcionar. “Por 
isso, tem a luta sobre a libe-
ração de THC associado para 
auxiliar no protocolo”, finaliza.

Divulgação

Anvisa aprova uso de medicamentos Anvisa aprova uso de medicamentos 
à base de cannabis para animaisà base de cannabis para animais

Nova Carteira de Identidade Nacional chega a 17 milhões de emissões no paísNova Carteira de Identidade Nacional chega a 17 milhões de emissões no país
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MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 (62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
S-10 cab. dupla advantage 
2.4 2008/2009 preta com-
pleta R$37.900,00 F: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
SPIN Acessível 14/14 
completa, carro e permis-
são F:(62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-----------------------------
GOL G4 2013/2013 1.0 
branco, 2 pts completo 
R$17.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
SANDERO 2013/ 2014 
1.0 flex prata completo 
com 27000km rodados 
R$28.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
HYUNDAI/I 30 2010/ 
2010 2.0 gasolina automá-
tico preto com teto solar 
completo R$37. 500,00 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
COROLLA XEI automa-
tico preto completo 2010/ 
2011 flex R$ 52. 900,00 F: 
3512-2588
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, tra-
va elétrica, alarme F:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
ASTRA 01/01 prata gl 
1.8 hatch completo pneus 
novos conservado só 
R$12.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ASTRA 07/07 prata hatch 
2.0 advantage com pleto 
R$23.500,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 

S10 10/11 preta rodeio 
2.4 flex completa pneus 
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
COBALT 12/13 bran-
co 1.4 ltz só 20 mil km 
seminovo R$35.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
SPIN 12/13 prata 1.8 
ltz automática 7lugares 
revisada só R$42.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
S10 09/10 PRATA 2.8 
DIESEL COLINA COMPLE-
TA R$51.900,00 F:3213-
4848 whatsapp:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
S10 10/10 preta 2.4 
flex executive pneus 
novos R$48. 900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
XSARA picasso 08/08 
preto 2.0 automático ex-
clusive conservado R$26 
.800,00 F: 3213-4848 
whatsapp:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
PUNTO 13/13 branco 1.4 
attractive só 17 mil km 
seminovo completíssimo 
R$36. 990,00 F:3213-
4848 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
PUNTO 09/10 preto 
1.4 elx completo pneus 
novos conservado só 
R$25.500,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
STRADA 11/12 branca 
cs 1.4 fire completa só 
R$26.900,00 F:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
LINEA 13/13 preto 1.8 
essence 30 mil km semi: 
F: 3280-8411 whatsa-
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
FIORINO 14/14 branca 
completa só 20 mil km 
seminova R$40.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 

ESCORT 98/98 gl 1.8 ze-
tec apenas R$5.800,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT 06/07 pre-
ta 1.6 xlt completa R$22 
whatsapp:(62) 99988-
3838  
-------------------------------
RANGER 13/14 prata 2.2 
diesel 4x4 xl 150cv úni-
co dono R$72.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT 11/12 ver-
melha 1.6 freestyle com-
pleta só R$36.300,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
RANGER 04/05 prata 2.8 
xlt diesel completa pneus 
novos R$36.900,00 F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
ECOSPORT Nova 13/14 
Branca 1.6 Freestyle Com 
pletíssima Semi nova 
R$54.800,00 F: 3280-
8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HONDA CIVIC 03/03 
preto 1.7 lx completo + 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
HONDA CITY 09/10 
cinza 1.5 ex automático 
conservado R$ 40.900,00 
pp:(62) 99988-3838 
-------------------------------
HONDA NEW CIVIC 08/ 
08 cinza 1.8 lxs automá-
tico R$34.500,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 
-------------------------------
NEW CIVIC 07/07 pra-
ta 1.8 lxs automático + 
couro R$37.900,00 F:F: 
3280-8411 whatsapp:(62) 
99988-3838 

Veículos
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-------------------------------
ALUGUEL

-------------------------------
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador Ca-
nedo perto do banco Itau 
centro casa de 3/4 - 1 sui-
sapp (62)99988-3838
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, 
ragem F: (62)99988-3838
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNIDA-
DE. COD: 2272.TEL: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 vagas 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ. 17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656

JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
banheiro social, banheiro 
de empregada, área de 
serviço e 1 vaga de ga-
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, cozi-
nha, área de serviço, sala 
e banheiro de serviço. 
Todo reformado! Ótima 
localização! Próximo à 
praça do avião no setor 
aeroporto. Valor do alu-
guel R$700,00. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
Excelente APARTAMEN-
TO no Setor Goiânia 2. 
Possui 2/4 sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, sacada e 
1 vaga de garagem des-
coberta. Lazer completo. 
Tel.: (62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 

APARTAMENTO 2 e ¾ 
no parque industrial pau-
lista próximo ao HUGO 
2. Lazer completo. Alu-
guel negociável. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
-------------------------------
APARTAMENTO próximo 
ao colégio Visão no setor 
Bueno. Possui 3 quartos 
social, área de serviço, 
sacada, sala e 1 vaga de 
garagem. Completo em 
armários. Área de lazer 
completa. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO 2/4 na 
região do baixo Bueno, 
próximo ao Hiper Moreira. 
Completo em armários, 
banheiro social, área de 
serviço e sacada. Possui 
ar condicionado, fogão 
cooktop e coifa. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
------------------------------- 
APARTAMENTO no ne-
grão de lima. 3 quartos 
sendo 1 suíte, sala de 
estar e jantar com saca-
da, banheiro social, cir-
culação, cozinha e área 
de serviço. 2 vagas de 
garagem subsolo. Armá-
rios planejados. Tel.:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 
------------------------------- 
FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 
-------------------------------
FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838
------------------------------- 
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador 
Canedo perto do banco 
Itau centro casa de 3/4 
- 1 suite ,sala,cozinha e 
área de serviços R$220 
Mil (62) 8130-42 40/94 
90-2310 Whatsapp: (62) 
99988-3838 
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, 
cozinha americana, e ga-
ragem F:(62) 3280-8411/ 
(62) 99988-3838 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNIDA-
DE. COD: 2272.TEL: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
CJ.17656
-------------------------------
ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 vagas 
de garagem. COD: 2392. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ. 17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
.CJ.17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:(62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:(62) 3280-8411/ (62) 
99988-3838 .CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
banheiro social, banheiro 
de empregada, área de 
serviço e 1 vaga de ga-
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.:(62) 3280-
8411/ (62) 99988-3838 
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, cozi-
nha, área de serviço, sala 
e banheiro de serviço. 
Todo reformado! Ótima 
praça do avião no setor 
aeroporto. Valor do alu-
guel R$700,00. Tel.: (62) 
3280-8411/ (62) 99988-
3838
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O prêmio Fifa The Best 
2024 consagrou Vi-
nicius Júnior como 

o melhor jogador do mun-
do, em uma votação que 
contou com a participação 
de torcedores, capitães de 
equipes e treinadores. A ce-
rimônia, realizada em Doha, 
no Catar, revelou que o joga-
dor brasileiro do Real Madrid 
conquistou a preferência 
tanto dos fãs quanto dos lí-
deres de seleções nacionais. 
O segundo lugar ficou com 
Rodri, do Manchester City, 
enquanto o terceiro coloca-
do foi Bellingham, também 
atleta do time merengue.

Vini Jr. foi o favorito en-
tre os torcedores e capitães 
de seleções, enquanto Rodri 
conquistou a preferência dos 
treinadores e jornalistas. Entre 
os votantes, destaque para 
Messi, capitão da Argentina, 
que escolheu Yamal como seu 
primeiro colocado, seguido 
por Mbappé em segundo e Vi-
nicius Júnior em terceiro. A di-
versidade de escolhas reflete a 
qualidade e o talento sobres-
salente dos jogadores que 
competem em nível mundial.

A votação para o prêmio 
The Best é sempre aguarda-
da com grande expectativa, 

sendo um reconhecimento 
importante para os atletas 
que se destacaram ao lon-
go da temporada. Vinicius 
Júnior, com sua habilidade 
e técnica, se tornou o gran-
de destaque deste ano, de-
monstrando todo seu po-
tencial e contribuição para 
o futebol. A premiação é 
um momento de celebrar o 
esporte e reconhecer os ta-
lentos que brilham nos gra-

mados em todo o mundo.
O prêmio Fifa The Best é 

uma honraria cobiçada por 
todos os jogadores, repre-
sentando o reconhecimento 
máximo de suas habilidades 
e desempenho. Com Vini-
cius Júnior sendo coroado 
como o melhor do mundo 
em 2024, os olhos do mundo 
do futebol se voltam para o 
jovem talento brasileiro, que 
promete continuar brilhan-

do nas competições futuras. 
Sua conquista demonstra a 
força e qualidade do futebol 
brasileiro, que segue reve-
lando grandes talentos para 
o cenário internacional.

A votação para o prêmio 
The Best envolve diferentes 
categorias de votantes, ga-
rantindo uma variedade de 
opiniões e preferências que 
refletem a diversidade do 
esporte. A escolha de Vini-

cius Júnior como o melhor 
jogador do mundo é um re-
conhecimento não apenas 
de seu talento individual, 
mas também do trabalho 
em equipe e do apoio dos 
fãs ao redor do globo. O prê-
mio consolida a posição do 
jogador como um dos gran-
des nomes do futebol atual 
e promete impulsionar sua 
carreira para novas conquis-
tas e desafios pela frente.

A National Basketball As-
sociation (NBA) e a National 
Basketball Players Associa-
tion (NBPA) anunciaram, 
nesta terça-feira, um novo 
formato para o NBA All-Star 
Game de 2025, que ocorrerá 
em San Francisco. A partir de 
agora, o evento contará com 
um mini torneio com quatro 
equipes, sendo realizado 
três jogos. Anteriormen-
te, havia apenas um duelo 
entre dois times. O evento 
acontece no domingo, dia 
16 de fevereiro, no Chase 
Center, casa do Golden State 
Warriors, às 22h (de Brasília).

O novo formato contará 
com duelos nas semifinais 
e os vencedores avançam à 
decisão do Jogo das Estrelas 
da liga de basquete. A parti-
da será vencida pela equipe 
que alcançar ou ultrapassar a 
marca de 40 pontos primeiro.

Agora, as equipes serão 
nomeadas em homenagem 
a um dos analistas de NBA 
da rede americana TNT. An-
tes, as equipes eram divi-
didas entre jogadores das 
Conferências Leste e Oeste. 
Com isso, os times rece-
berão os nomes de “Time 

Chuck” (homenagem ao 
comentarista Charles Ba-
rkley), “Time Shaq” (home-
nagem ao comentarista 
Shaquille O’Neal) e “Time 
Kenny” (homenagem ao 
comentarista Kenny Smi-
th). Os 24 atletas escolhidos 
para o All-Star Game serão 

selecionados pelos gerentes 
gerais das equipes no NBA 
All-Star Draft, que ocorrerá 
no dia 6 de fevereiro.

O processo de votação 
para determinar os 24 se-
lecionados do NBA All-Star 
permanece o mesmo. Os 
cinco jogadores titulares de 

cada conferência serão es-
colhidos por votos dos fãs 
(50%), por jogadores atuais 
da NBA (25%) e de um pai-
nel de mídia (25%). Os sete 
jogadores reservas de cada 
conferência serão selecio-
nados pelos treinadores 
principais da NBA.

Já os treinadores das 
equipes virão dos quatro ti-
mes com as melhores cam-
panhas de temporada regu-
lar de cada conferência até a 
rodada do dia 2 de fevereiro.

O prêmio para a equipe 
vencedora do NBA All-Star 
Game será de US$ 1,8 milhão 
(cerca de R$ 10,98 milhões), 
e cada jogador do time cam-
peão receberá US$ 125 mil 
(mais de R$ 760 mil). Os atle-
tas da equipe vice-campeã 
recebem US$ 50 mil (R$ 305 
mil), enquanto os integrantes 
das equipes terceira e quarta 
colocadas ficarão com US$ 
25 mil (R$ 152,2 mil).

Reprodução

A Pluri Sports Consulto-
ria está avançando em novas 
conversas com um potencial 
investidor interessado no 
Vila Nova. O momento é de 
avaliação criteriosa, onde o 
foco é compreender o perfil 
do investidor, suas inten-
ções, capacidade financeira 
e os valores que poderão 
ser agregados ao clube. 
Esse processo de análise 
busca assegurar que a par-
ceria tenha bases sólidas, 
alinhadas com a história e 
os objetivos do Vila Nova.

SAF NO VILA NOVA?
Além disso, serão verifi-

cadas as garantias e bene-
fícios que essa negociação 
pode oferecer ao clube, 
sempre priorizando sua sus-
tentabilidade e crescimen-
to a longo prazo. Somente 
após essa etapa detalhada, 
será formalizada uma pro-
posta oficial. O compromis-
so é assegurar uma parceria 
que respeite a grandeza do 
Vila Nova e contribua para 
o fortalecimento da equi-
pe dentro e fora de campo, 
beneficiando o clube e sua 
apaixonada torcida.

“Existe uma outra conver-
sa que começou um pouco 
depois, que é com um fundo 
de investimento nacional, 
bem relevante e que está na-
morando o mercado de clu-
bes há algum tempo. Já foi e 
voltou, nós já falamos sobre o 
Vila com esse mesmo fundo 
há um ano… Estavam com 
dúvida em dois clubes e de-
cidiram concentrar atenções 
no Vila”, revelou Fernando.

Vale lembrar que re-
centemente uma proposta 
foi entregue à diretoria do 
Tigrão, onde o próprio pre-
sidente Hugo Jorge Bravo 
cravou que existem cláu-
sulas que não agradaram 
a comissão analítica criada 
dentro do clube, visando a 
análise do documento.

Vinicius Júnior é eleito o melhor Vinicius Júnior é eleito o melhor 
jogador do mundo no prêmio Fifa jogador do mundo no prêmio Fifa 

All-Star Game da NBA terá formato de mini-torneio em 2025All-Star Game da NBA terá formato de mini-torneio em 2025

Vila Nova: Vila Nova: 
novo grupo novo grupo 
de investido-de investido-
res demons-res demons-
tra interesse tra interesse 
no Tigrãono Tigrão
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Um grande número 
de drones não iden-
tificados foram avis-

tados na Costa Leste dos 
Estados Unidos nas últimas 
semanas, gerando especula-
ções e preocupações sobre 
quem os enviou e por quê, e 
até se são, de fato, drones.

Os supostos drones foram 
detectados desde 18 de no-
vembro em pelo menos seis 
estados: Nova Jersey, Nova 
York, Connecticut, Pensilvâ-
nia, Massachusetts e Virgínia.

A Polícia de Nova York emi-
tiu um comunicado na última 
sexta-feira 13 afirmando que 
recebeu “inúmeros relatos de 
avistamentos de drones nas úl-
timas 24 horas” e que abriu uma 
investigação sobre a situação. 

OBJETOS VOADORES
A Casa Branca afirmou 

que uma revisão dos avista-
mentos relatados nas últi-
mas semanas apontou que 
muitos dos objetos voadores 
são, na verdade, aeronaves 
tripuladas que estavam ope-
rando legalmente, mas foram 
identificadas incorretamente 
pelo público como drones. 

O Departamento de Segu-

rança Interna federal e o FBI, o 
serviço doméstico de inteligên-
cia, também informaram em 
uma declaração conjunta que 
não há evidências de que os ob-
jetos representam “uma ame-
aça à segurança nacional ou à 
segurança pública, nem que 
tenham origem estrangeira”.

“Não sabemos de nenhu-
ma ameaça ou atividade ne-
fasta”, disse o secretário do 
Departamento de Segurança 
Interna, Alejandro Mayorkas. 

“Se soubermos de qualquer 
motivo de preocupação, sere-
mos transparentes em nossa 
comunicação sobre isso.”

Citando informações do 
Departamento de Segu-
rança Interna, a deputada 
estadual Dawn Fantasia, de 
Nova Jersey, disse que os 
avistamentos dizem respei-
to a objetos de até 1,8 metro 
de diâmetro, muito maior 
do que drones normalmen-
te pilotados por amadores, 

e às vezes percorrem os céus 
com as luzes desligadas.

Os registros crescentes de 
supostos drones levaram a 
Administração Federal de 
Aviação (FAA, na sigla em 
inglês) a emitir restrições 
temporárias de voo para al-
guns estados. Em Nova York, 
o Aeroporto Internacional 
Stewart interrompeu provi-
soriamente suas atividades 
por cerca de uma hora na 
noite de sexta-feira.

ESPECULAÇÕES
As conjecturas sobre os 

objetos voadores aumen-
taram depois que alguns 
foram vistos perto do Pica-
tinny Arsenal, uma instala-
ção de pesquisa militar dos 
Estados Unidos em Nova 
Jersey, e sobre um dos cam-
pos de golfe do presidente 
eleito, Donald Trump, em Be-
dminster, no mesmo estado, 
de acordo com autoridades 
militares e deputados locais

“Avistamentos misteriosos 
de drones por todo o país. Isso 
pode realmente estar aconte-
cendo sem o conhecimento do 
nosso governo? Eu não acho! 
Deixe o público saber, e ago-
ra. Caso contrário, atire contra 
eles!!!”, escreveu Trump em sua 
rede social, a Truth, sugerindo 
que o governo tem mais infor-
mações do que as que foram 
divulgadas até agora. 

ABATIDOS
Assim como sugeriu 

Trump, o senador Richard 
Blumenthal, de Connecticut, 
disse na quinta-feira passa-
da que os drones deveriam 
ser “abatidos, se necessário”. 
“Deveríamos fazer uma aná-
lise de inteligência muito 
urgente e retirá-los dos céus, 
especialmente se estiverem 
voando sobre aeroportos ou 
bases militares”, afirmou o po-
lítico do Partido Democrata.

No entanto, autoridades 
federais alegam que abater 
os drones provocaria diver-
sos problemas de seguran-
ça. “Não é como se alguém 
pudesse simplesmente 
derrubar um drone no céu. 
Isso por si só seria perigo-
so”, explicou Mayorkas.

Reprodução

Drones misteriosos sobrevoam Drones misteriosos sobrevoam 
céu dos EUA e preocupam autoridadescéu dos EUA e preocupam autoridades
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Enfim, a animação Caver-
na do Dragão ganhou um 
final. O desenho, criado em 
1983 nos Estados Unidos, se 
tornou famoso por jamais 
exibir o seu último capítulo. 
A obra, baseada no universo 
do jogo de RPG, se tornou 
um sucesso no Brasil duran-
te a década de 1980, mas foi 
cancelada antes que o seu 
último episódio fosse produ-
zido. Com isso, os fãs da saga, 
que ganhou status de cult, 
tiveram de esperar 41 anos 
para que o desfecho da aven-
tura fosse enfim revelado.

A Hasbro, em parceria com 
a Ogilvy Brasil e os estúdios 
brasileiros Nonsense Crea-
tions e Os Bonequinhos, pro-

duziu o episódio final da ani-
mação, que já está disponível 
no YouTube. Ao longo de três 
temporadas, o desenho acom-
panhou um grupo de adoles-
centes transportados para um 
reino medieval fantástico. A 
animação segue os desafios 
dos jovens para descobrir o 
que os levou ao novo mundo 
e como voltar para casa.

A produção foi encabe-
çada por Alexandre Ottoni e 
Deive Pazos. O capítulo, que 
tem 15 minutos, foi roteiriza-
do por Pazos e por Fabio Yabu. 
A narrativa teve como inspira-
ção as inúmeras teorias cria-
das pelos fãs da obra ao longo 
das últimas quatro décadas. O 
desenho também conta com 
o retorno de todos os dubla-
dores brasileiros originais.

A aguardada estreia de 
‘Karate Kid: Legen-
ds’, marcada para 30 

de maio de 2025, traz uma 
nova fase para o universo 
expandido de ‘Karate Kid‘.

Sob a direção de Jona-
than Entwistle, o longa não 
apenas reúne grandes no-
mes como Ralph Macchio e 
Jackie Chan, mas também 
promete uma conexão dire-
ta com a série Cobra Kai, su-
cesso da Netflix que se apro-
xima de sua conclusão.

Em conversa com a En-
tertainment Weekly, En-
twistle afirmou que conver-
sou com a equipe de Cobra 
Kai durante a produção do 
novo filme da franquia.

“Eu estava animado com 
a ideia de que os filmes e a 
série podem fazer parte de 
uma mesma família. Tive con-
versas muito detalhadas com 
a equipe de ‘Cobra Kai’ sobre 
coisas legais que podemos 
fazer no filme para que tudo 
pareça mais integrado.”

Ele destacou que o envol-
vimento de Ralph Macchio 
foi essencial para criar essa li-
gação, com o ator desempe-
nhando um papel ativo no 

desenvolvimento do roteiro.
“Obviamente, Ralph está 

muito, muito envolvido nis-
so após todos esses anos em 
Cobra Kai, e eles participaram 
desses pequenos passos ao 
longo do caminho. Tudo o que 
discutimos acabou entrando 
no filme de alguma forma, seja 
por meio de Ralph ou das con-
versas. Estamos muito empol-
gados por termos adicionado 
mais uma peça ao universo 
geral”, declarou o diretor. 

Recentemente, o filme ga-
nhou novas imagens com Ja-
ckie Chan e Ralph Macchio ao 
lado do protagonista de Ben 
Wang, protagonista da trama. 
O longa estava programado 
para estrear no dia 12 de de-
zembro, e agora chega aos ci-
nemas em 30 de maio de 2025.

O elenco contará com ta-
lentos como Aramis Knight 
(‘Ms. Marvel’), Wyatt Ole-
ff (‘Guardiões da Galáxia’), 
Joshua Jackson (‘Atração 

Fatal’), Sadie Stanley (‘Kim 
Possible’) e Ming-Na Wen 
(‘Agentes da S.H.I.E.L.D.’).

A trama, ambientada na 
Costa Leste, focará em um ado-
lescente chinês que encontra 
força e direção através da men-
tora de artes marciais. Jona-
than Entwistle (‘Goosebumps 
2: Halloween Assombrado’) é 
responsável pela direção. O ro-
teiro do novo longa é assinado 
por Rob Lieber, criador da sé-
rie ‘I Am Not Okay with This‘.

Karatê Kid: Legends e Cobra Kai Karatê Kid: Legends e Cobra Kai 
“farão parte de uma mesma família”“farão parte de uma mesma família”

Caverna do Dragão ganha Caverna do Dragão ganha 
episódio de encerramento episódio de encerramento 
após quatro décadasapós quatro décadas

SolidariedadeSolidariedade Concluído Concluído RéveillonRéveillon GoiabeiraGoiabeira

Doando Doando 

CofrinhoCofrinho

SertanejoSertanejo

A Opus Incorporadora promove a A Opus Incorporadora promove a 
2ª edição do Natal Presente Opus, 2ª edição do Natal Presente Opus, 
campanha beneficente que doará campanha beneficente que doará 
R$ 100 mil para quatro instituições R$ 100 mil para quatro instituições 
filantrópicas representadas por filantrópicas representadas por 
padrinhos influentes em Goiânia. padrinhos influentes em Goiânia. 
As causas apadrinhadas incluem As causas apadrinhadas incluem 
o Corae (personal Carol Póvoa); o Corae (personal Carol Póvoa); 
o Grupo de Mãos Dadas (chef o Grupo de Mãos Dadas (chef 
Adeyc Borges); o Centro Espírita Adeyc Borges); o Centro Espírita 
de Regeneração Chico Xavier de Regeneração Chico Xavier 
(psicóloga Virgínia Suassuna); e (psicóloga Virgínia Suassuna); e 
a Casa Amor e Vida (empresária a Casa Amor e Vida (empresária 
Mayara Umbelino). A mais votada Mayara Umbelino). A mais votada 
receberá R$ 40 mil, e as demais receberá R$ 40 mil, e as demais 
R$ 20 mil cada. O resultado será R$ 20 mil cada. O resultado será 
divulgado em 31 de dezembro.divulgado em 31 de dezembro.

O influenciador e ativista social O influenciador e ativista social 
João Vitor de Paiva apresentou, João Vitor de Paiva apresentou, 
na terça-feira (10), na Pontifícia na terça-feira (10), na Pontifícia 
Universidade Católica de Goiás Universidade Católica de Goiás 
(PUC Goiás), o Trabalho de (PUC Goiás), o Trabalho de 
Conclusão de Curso com o Conclusão de Curso com o 
tema Treinamento Resistido e tema Treinamento Resistido e 
Síndrome de Down.Síndrome de Down.

O Restaurante e Bar Esquina O Restaurante e Bar Esquina 
62, localizado no Parque 62, localizado no Parque 
Amazônia, em Goiânia, Amazônia, em Goiânia, 
confirmou a Banda Vibbe confirmou a Banda Vibbe 
como atração principal para o como atração principal para o 
Réveillon deste ano. O evento Réveillon deste ano. O evento 
está marcado para o dia 31 de está marcado para o dia 31 de 
dezembro a partir das 20h.dezembro a partir das 20h.

A Paris Filmes, em parceria com A Paris Filmes, em parceria com 
a Mauricio de Sousa Produções, a Mauricio de Sousa Produções, 
realizam a pré-estreia de Chico realizam a pré-estreia de Chico 
Bento, nesta quarta-feira (18), às Bento, nesta quarta-feira (18), às 
20h, no Kinoplex Goiânia Shopping 20h, no Kinoplex Goiânia Shopping 
e terá a presença do ator Isaac e terá a presença do ator Isaac 
Amendoim, que interpreta Chico Amendoim, que interpreta Chico 
Bento.Bento.

O Cartório Bruno Quintiliano, em O Cartório Bruno Quintiliano, em 
parceria com o Hemocentro de parceria com o Hemocentro de 
Goiás, realiza nesta quarta-feira Goiás, realiza nesta quarta-feira 
(18), das 8 às 16h, a campanha de (18), das 8 às 16h, a campanha de 
doação de sangue “Doe Sangue, doação de sangue “Doe Sangue, 
Doe Vida”. O ponto de coleta Doe Vida”. O ponto de coleta 
acontece na sede do tabelionato acontece na sede do tabelionato 
de notas, em Aparecida de Goiânia. de notas, em Aparecida de Goiânia. 
Para incentivar ainda mais a Para incentivar ainda mais a 
participação, o Cartório premiará participação, o Cartório premiará 
o colaborador que mais levar o colaborador que mais levar 
pessoas para doar sangue. pessoas para doar sangue. 

No sábado (21) e na segunda-No sábado (21) e na segunda-
feira (23), às 16h, o Shopping feira (23), às 16h, o Shopping 
Bougainville promove um evento Bougainville promove um evento 
para o público infantil contemplado para o público infantil contemplado 
com as últimas sessões da com as últimas sessões da 
palestra de educação financeira e palestra de educação financeira e 
cooperativista apresentada pelo cooperativista apresentada pelo 
personagem Zé do Conto, em personagem Zé do Conto, em 
parceria com o Sicoob UniCentro parceria com o Sicoob UniCentro 
Br. Totalmente gratuitas.Br. Totalmente gratuitas.

Entre os dias 19 e 22 de dezembroEntre os dias 19 e 22 de dezembro, , 
o Shopping Cerrado será palco do o Shopping Cerrado será palco do 
Encontro de Colecionadores de Encontro de Colecionadores de 
Miniaturas.  Miniaturas.  

O cantor Marcinho MalemolênciaO cantor Marcinho Malemolência  
é a atração do Sunset Dias, no é a atração do Sunset Dias, no 
domingo (22), às 17h, na Cervejaria domingo (22), às 17h, na Cervejaria 
Dias, no Jardim Goiás. Inf.: (62) Dias, no Jardim Goiás. Inf.: (62) 
3295-1143.3295-1143.

O cantor e empresário Gusttavo O cantor e empresário Gusttavo 
LimaLima lançou o sexto perfume da sua  lançou o sexto perfume da sua 
linha dedicada ao público masculino: linha dedicada ao público masculino: 
“GL Embaixador Amor de Fã”.“GL Embaixador Amor de Fã”.

Os irmãos César Menotti e Fabiano Os irmãos César Menotti e Fabiano 
desembarcam na Arena Multiplace no desembarcam na Arena Multiplace no 
dia 21 de dezembro, a partir das 18h, para dia 21 de dezembro, a partir das 18h, para 
uma apresentação repleta de sucessos uma apresentação repleta de sucessos 
da Turnê Intensidade. Os ingressos da Turnê Intensidade. Os ingressos 
estão à venda na plataforma Bilheteria estão à venda na plataforma Bilheteria 
Digital. César Menotti da Silva, natural de Digital. César Menotti da Silva, natural de 
Itapira, interior de São Paulo, e Fabiano Itapira, interior de São Paulo, e Fabiano 
José da Silva, nascido em Califórnia, José da Silva, nascido em Califórnia, 
Paraná, formam a dupla César Menotti Paraná, formam a dupla César Menotti 
& Fabiano, carinhosamente conhecida & Fabiano, carinhosamente conhecida 
como “Os Menotti”. A dupla é dona de como “Os Menotti”. A dupla é dona de 
grandes sucessos que ainda grandes sucessos que ainda 
conquistam fãs em todo o País.conquistam fãs em todo o País.

Os advogados Altair Gomes e Fabrício Milhomens inauguraram nova Sede do escritório “Gomes Os advogados Altair Gomes e Fabrício Milhomens inauguraram nova Sede do escritório “Gomes 
& Milhomem Advogados Associados”. Dentre os convidados, estavam a empresária Irma Fernandes& Milhomem Advogados Associados”. Dentre os convidados, estavam a empresária Irma Fernandes

Alex Soares (Açaí Nopeh) e Elpídio Fiorda, na Alex Soares (Açaí Nopeh) e Elpídio Fiorda, na 
última Feijoada do Elpídio, que aconteceu dia 30/11, última Feijoada do Elpídio, que aconteceu dia 30/11, 
no Canevas Pub no Canevas Pub 

Alberto Nascimento (My Winery) e Newton Pereira Alberto Nascimento (My Winery) e Newton Pereira 
(Pres. Sindibares Goiânia) no lançamento da Confraria (Pres. Sindibares Goiânia) no lançamento da Confraria 
SindibaresSindibares

O empresário José Manoel realizou a Noite de Hambúrguer na Casa Dibs e recebeu oO empresário José Manoel realizou a Noite de Hambúrguer na Casa Dibs e recebeu o
 casal Guilherme Baratella (Okamoto) e Maria Clara Abdalla, na última quinta-feira, dia 5 de dezembro casal Guilherme Baratella (Okamoto) e Maria Clara Abdalla, na última quinta-feira, dia 5 de dezembro
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